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Anfrage gemäß § 4 der GO des Rates und der Bezirksvertretungen 
„Heizpilze“ in der Außengastronomie 
 
 
 
Sehr geehrte Herren, 
 
wir bitten Sie, bis zur nächsten Bezirksvertretungssitzung Innenstadt folgende 
Fragen zu beantworten: 
 
 

1. Ist das Aufstellen der sogenannten Heizpilze in der Außengastronomie 
genehmigungspflichtig?  

2. Die Stadt Köln hat sich zur Co2-Reduzierung verpflichtet. Ist der Verwaltung 
der Belastungsgrad durch diese Heizgeräte bekannt? 

3. Wenn ja, wie hoch ist der Belastungsgrad? 
4. Wie viele dieser mit Gas betriebenen Heizanlagen stehen schätzungsweise in 

der Kölner Innenstadt (genehmigt und ungenehmigt) ?  
5. Hinzu kommen vermehrt elektrische Heizungen in der Außengastronomie. 

Welche Pläne und Überlegungen gibt es, wie zukünftig damit im Rahmen von 
„Gestaltungssatzungen“ und der „Straßensondernutzung“ umgegangen 
werden soll?  

 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez.       gez. 
Roswitha Berscheid     Christoph Goormann 


